

Una joven denunció que fue abusada durante 17 años

Escrito por hector luis manchini

Miércoles, 19 de Agosto de 2009 15:16 - Actualizado Miércoles, 19 de Agosto de 2009 15:22

Una joven denunció que fue abusada durante 17 años

El dramático caso ocurrió en Santiago del Estero y el sospechoso es el padrastro de la víctima. Por las violaciones, nacieron cinco hijos.

Santiago del Estero (Télam) > Una joven campesina denunció que fue abusada sexualmente por su padrastro durante 17 años, relación exigida bajo amenazas de la que nacieron cinco hijos, informaron ayer fuentes policiales y judiciales.

Los hechos, que involucran a un peón rural de la localidad de Robles, 40 kilómetros al sur de la capital santiagueña, fueron denunciados por una joven de 27 años cuya identidad no fue proporcionada por razones legales.

Según la denuncia radicada en el Juzgado de Instrucción en lo Criminal y Correccional de La Banda de II Nominación, a cargo de Néstor Migueles, la mujer -que trabaja como empleada doméstica- dijo que en 1992, cuando tenía 10 años, su padrastro comenzó a abusar de ella. De esas relaciones que, de acuerdo con los testimonios, nunca fueron consentidas, nacieron cinco hijos, uno de los cuales falleció de corta edad y fueron inscriptos como propios por el abusador y su pareja, abuela de los pequeños.

Los niños tienen actualmente 4, 5, 7 y 9 años y fueron alojados en la Dirección de la Niñez, La Adolescencia y la Familia (DINAF).

En su denuncia, la mujer explicó que sus hijos nacieron con partos normales en su hogar, una casa tipo "rancho" en la que vivía junto a sus padres.

El juez Migueles ordenó realizar exámenes físicos, ginecológicos y psicológicos de la joven, además de un relevamiento socio-ambiental de la precaria vivienda.

Una vez evaluada la instrucción judicial, que tiene conocimiento del fiscal Ramón Alfonzo, el magistrado analizará la posibilidad de ordenar la detención del acusado de abusos sexuales.

Mientras tanto, la víctima y sus hijos recibirán asistencia psicológica en un hospital cercano.

La difusión pública del abuso en los medios de comunicación generó una gran conmoción en toda la región.

Nota publicada en [La Mañana del Sur](#) Neuquen 18-8-2009